
Editoria, Bergamo: Più Libri Più Liberi manifestazione 
più importante città

 
Assessore: Determinati a far crescere fiera in dimensione e forza

 

"Più Libri Più Liberi è la manifestazione più importante della città e la città è la capitale 
d'Italia. Viviamo in un periodo storico molto difficile che a mio giudizio è una transizione 
epocale. Finisce un'epoca in cui l'Occidente, di cui l'Europa è il cuore, ha determinato le 
condizioni di vita degli altri. Leggiamo tracce di paura e incertezza nei confronti di un futuro 
difficile da prevedere e per cui i giovani hanno difficoltà a fare proiezioni in avanti. In 
questa incertezza però emergono dei segnali espliciti di speranza. Secondo me per 
questa città e per il Paese la sfida è capire come costruire un modello di società in cui 
l'economia sia al servizio dei cittadini e non il contrario. Per questo è importante investire 
in politiche ed iniziative che creino esperienze in cui ognuno rafforzi attitudini culturali 
come curiosità, empatia, capacità di cooperare. Questa manifestazione in se' assume tutti 
gli elementi di questo ragionamento: ci offre la possibilità di esplorare noi stessi e il mondo 
in compagnia di altri generando così relazioni e quindi capitale sociale”. Lo dichiara in una 
nota l’Assessore alla Crescita culturale, Luca Bergamo.
“La lettura stessa è l'elemento che ci permette di parlare con gli altri e questo luogo 
rappresenta la struttura di una politica culturale di sviluppo. La città ha sostenuto questa 
iniziativa nel corso del tempo ed è con determinazione che vogliamo che questa fiera 
cresca in dimensione e forza perché è uno degli elementi che connota il profilo della città a 
livello europeo. I piccoli e medi editori ci consentono di navigare in una possibilità di 
mondo su cui noi insieme dobbiamo costruire".
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